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La séance débute à 18h45. 
Le Président, Jérôme PHILIPS remercie les personnes présentes à cette assemblée générale. 
Sont présents les membres du bureau  

• Tiphaine ORY, secrétaire 

• Jennifer HENTZEIN, vice-présidente 

• Pierre SOYER, Membre 

• Elisabeth SOYER vice-trésorière 

• Philippe DROUIN, Membre 

Les absents sont excusés notamment Madame Danielle MANSARD, Brigitte LESCAILLE, 
Mme Nadège DUMAS MASSON, maire de Maraye en Othe. 
Avec 53 licenciés au CHAT en date du 16 février 2024, 27 pouvoirs qui ont été remis et 28 présents, le 
quorum est atteint. 
 
Remerciements aux personnes présentes.  
Pierre SOYER et Tiphaine ORY sont mandatés par Jérôme PHILIPS et Jennifer HENTZEIN pour diriger 
la réunion. Tiphaine lit le compte rendu AG 2023.  Présentation de la situation en termes de nombre 
de licenciés : progression du nombre de compétiteurs sur 2024. 
 
Bilan moral : lecture par Tiphaine ORY 
Bilan basket et foot fauteuil : lecture par Pierre SOYER  
Bilan section boccia : lecture par Tiphaine ORY 

 
Du fait de la démission de Madame Rothan Trésorière, Madame Soyer est nommée trésorière avec 
tous pouvoirs pour gérer les comptes du CHAT et signer tous documents s'y référant à dater du 
16/02/2024.  Aucune question n’est posées par les personnes présentes. L’assemblée vote à 
l’unanimité l’approbation du compte rendu AG 2023 et les différents bilans d’activités. Tiphaine 
précise que les documents (comptes rendus et présentation des Assemblées Générales) sont à 
disposition sur le site internet du club. 
 
Rapport financier :présenté par Elisabeth SOYER vis-trésorière 

 
Après lecture et explication des comptes, elle constate la bonne santé financière de l’association 
renforcée par la dotation de la CASDEN et l’annulation de la promenade champenoise. La gestion 
rigoureuse et les économies ont porté leurs fruits.   

COMPTE RENDU DE L'ASSEMBLEE GENERALE 

DU 16 février 2024 



 

 

La présentation des budgets de chaque section permet une meilleure compréhension des répartitions 
financières. La commune de Troyes souhaite une présentation plus affinée de leurs subventions pour 
l’année 2024. 
 
 Budget Prévisionnel : Il est prévu au minimum raisonnable étant donné le contexte économique 
actuel. 
Lecture de la vérificatrice aux comptes Mélanie MIODANIC ( comptable de métier) de l’attestation 
confirmant la bonne tenue des comptes et leur conformité. Le bureau la remercie. 
Le budget et le prévisionnel sont voté à l’unanimité.  
 
Présentation des projets financiers 2024 : 

• Achat d’une exposition photos comme outil de communication : 1 000€ 

• Petit matériel de boccia : 200€ 

• Fauteuil de foot d’occasion : 5 000€ 

• Budget compétition 2024 : 19 000€ 

• Journées aux jeux paralympiques : 2 000€ 

Présentation des projets 2024 : 
• 3 journées de randonnée vélotourisme ( 14 avril, 16 juin, 15 septembre) 

• Organisation de compétitions à la CIME : basket fauteuil foot fauteuil, boccia 

• En partenariat avec le CDH 10 : Vital sport et l’Open de Troyes 

• En partenariat avec la commune de Maraye en Othe : concours de puzzle, animation boccia en 

période hivernale. 

• Jeux Olympiques : Journée à Maraye en Othe, journée  Groupama 

Présentation du calendrier 2024 :16 dates sont déjà prévues 
• Animations 

• Compétitions 

• Réunions 

Présentation des grands moments à venir du club : 
• Les champenois aux jeux paralympiques 

• L’inauguration « Espace sportif Benjamin CORNU » le 23 mars 2024 à 14h 

La Parole est aux élus. Mme DUTREUX mairie de TROYES représente Monsieur Serra. Elle rappelle le 
passage de la flamme olympique le 26 aout et renouvelle le soutien de la ville au club par le biais de 
subventions et mise à disposition de locaux. Le Président du département Mr Pichery est représenté 
par Mme Sibylle BERTAIL-FASSAERT qui renouvelle l’attachement du département à la cause du 
handisport et nous remercie d’avoir bien investit la CIME. 
 
Jean Baptiste, joueur de basket, regrette le manque de supporters lors des matchs. 
 
L’ensemble du bureau remercie les personnes présentes et propose de partager un moment 
conviviale et le verre de l’amitié . La séance est levée à 20H.   
 


